



りんごぐみだより

尚徳福祉会 坂戸保育園 2015. 7

朝夕は寒さが残りますが、少しずつ暖かくなっています。園庭のさくらんぼも緑から赤く色づき始め、子ども達もその変化に気が付き、色づいたさくらんぼを見せてくれます。春の自然に触れたり発見したりしながら、元気いっぱい遊んでいきたいと思います。



部屋の中で絵本を読んだ後「りんご組さん」と呼ぶと「はーい」と、元気よく返事が返ってきました。次に「さくらんぼ組さん」と呼んでみると「はーい」と、また元気よく返事が返ってきました（笑）



◎爪が長いと、お子様自身や友達へ怪我に繋がりますので、爪の確認をお願いします。

◎保育室や日中は暖かいので、なるべく薄着で過ごせるよう、お願いします。



スタンプ楽しいね

段ボールを丸めた物とタンポでちょうどよの模様を作りました。保育者が画用紙を手に持っていると「つくるつくる」と、興味津々で保育者の後を付いて歩いていました。同じ場所に何度もスタンプを押す子や、場所を選んで押す子、手を添えて力いっぱいにギュっと押す子など様々でした。かわいい模様のちょうどよが出来上がりました。



およいでるう~

好きな色のすずらんテープを選んで、両面テープの上に貼り、こいのぼりの模様を表現しました。貼る際に、すずらんテープが千切れてしまい、模様が細くなる事もありましたが、両手や片手で貼ったり、同じ色やいろいろな色を選んで貼ったりと、キレイなこいのぼりが泳いでいます。

自分の作品を見つけた後は「これはだれ？あれはだれ？」と、友達の作品にも興味があり、保育者や友達と一緒に見ています。

